

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



BBS Helmstedt

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

„Eine helfende Kartoffel“

Wir sind Angelika, Nilofar, Ruben und Joshua und besuchen die 12. Klasse der Fachoberschule Wirtschaft und Verwaltung – Schwerpunkt Wirtschaft der Berufsbildenden Schulen für den Landkreis Helmstedt. Im Rahmen des Projektunterrichts wollten wir Spenden für den „Wünschewagen“ des Arbeiter-Samariter-Bunds e. V. sammeln. Dies ist ein speziell umgebauter Krankentransportwagen, welcher von schwer kranken Menschen gebucht werden kann, um sich den letzten Wunsch erfüllen zu lassen. Dies können Ausflüge, Konzertbesuche, Sportveranstaltungen oder andere Aktivitäten sein.

Unser Projekt umfasste die Kontaktaufnahme mit der Weihs Qualitätskartoffel vom Heeseberg GbR und der Stadt Helmstedt. Die Weihs Qualitätskartoffel vom Heeseberg GbR ermöglichte uns, Kartoffeln für unser Projekt zu verkaufen. Die Stadt Helmstedt hat uns zugesagt, dass wir einen Marktstand für dieses humanitäre Projekt kostenfrei aufbauen durften.

Wir haben dann auf dem Hof Kartoffeln sortiert und in Tüten verpackt. Diese Tüten wurden auf dem Helmstedter Wochenmarkt verkauft. Zusätzlich hat die Weihs Qualitätskartoffel vom Heeseberg GbR eine Spendenbox in der Nähe ihrem Selbstbedienungsraum aufgestellt.

Bereits im Vorfeld des Verkaufs der Kartoffeln auf Helmstedter Wochenmarkt haben wir Werbung durch SocialMedia-Posts und eine Rundmail an die Lehrkräfte und Mitarbeiter*innen der BBS Helmstedt gemacht.

Die Übergabe der gesammelten Spenden findet per Überweisung statt.

